

城西っ子的にあり得ない

お休みが続くと、なかなか再開できないものです。きっかけを与えてくれたのは、毎日写真を撮ってくれと訴え続けた一人の少女Yちゃんでした。↓

「のど元過ぎれば熱さを忘れる」コロナ禍が見えにくくなり、すっかり「日常」ですが、本当に大丈夫なのかとドキキ疑心暗鬼になっています。備えは必要です。その一方で、なんと無邪気で「いま」を楽しみ、エネルギーを爆発させている城西っ子の多いこと！未来ある子供たちが、目を輝かせている日常は、あり得ないくらいみんなを幸せにします。すごいぞ！城西っ子！



暑さ指数 毎時間チェックしてます

城西っ子はいつも右肩上がり！

おはようっ♡
リアクションとっていますか？
相手の想いを受けとめ
それに応えることが
大切です。

自分の想いを分かってくれる
人がいる。
自分の話を聞してくれる
人がいる。
それが安心につながります

おはようっ♡
学校や社会には、まだまだ
きまりが在ります。なぜでしょう？
それは、みんなが安全に快適に
過ごすためです。だから、きまりは
守らなくてはなりません。

おはようっ♡
今日から水泳が始まります。
安全に、楽しく学習するための
考えで行動しましょう！



おはようっ♡
つれづれにまもなく六月
のど元過ぎれば熱さを忘れる
かたがたの思い出を
みながら、これからの日々は
ちびらに、夏休みを
あと○日、しつ
おはようっ♡
110番の売店の訪問
代表として行動してくれ
ありがとうございました。
地域の方に守られて
安心安全な学校生活が
送れること、事を
覚えておきましょうね

鈴虫
すずむし
すずむしを知って
いますか。
今日は、今年生まれ
た、ホトトギスすずむし
つれてきました。
かわいいよ。

中土井先生から届いた鈴虫プレゼント



学生の部屋 総集編

2週間の休刊中に、のべ58名の城西っ子の訪問がありました。あり得ない気軽さ…城西っ子ヤバイっ！



3年生 水中ジャンケン



5年生 笑う水泳 本気の泳ぎもスゴイやん！



1年生 音楽 息継ぎ可能



5年生 図工 のぞいてみると ~光の世界~